
2/17 市民新春の会 

酒田副市長 矢口明子 氏による講話を開

催。また、鳥海山・飛島ジオパーク認定ガイ

ド五十嵐和一氏のお話も拝聴しました。講話

後の懇談会も盛会でしたよ!!（延べ 60人） 

 

南部コミュニティ振興会    

旧地見興屋小学校がコミュニティセンターとして 4月オープン。広い施設を地域の人々と「賑わい」のある場

所にと、既存の事業を中心に新たな取り組みも行いました。（サークル・カラオケ・運動機器） 

           異世代交流ができる「地域力向上事業」では幅広い年代の参加がありふれあいを楽し

みました。1月の「雪と遊ぼう」毎年鹿児島志布志市の子供達 

           との交流では地域を超え、雪国ならではの遊びを大人も一緒に 

           味わうことができました。（人気 No1のバナナボート）   

           49回目になる「蔵王スキーツアー」、「南部春のつどい」、    （雪と遊ぼう） 

（春のつどい）  「ボウリング大会と事業が続きましたが、たくさんの参加があり 

盛況に終わっています。残す事業は丸山至酒田市長による講話「市政を聞く会」となり 

ました。WSにおいて地域づくりの基礎となるビジョン（案）が完成し、承認後に新年度は 

計画の作成に向けた取り組みを充実していきたいと思います。南部地区住民が地域づく （手作りおやつの挑戦） 

りに参加できる仕組み、合言葉「学校さいぐぞ」を充実していきたいと思います。 

山寺コミュニティ振興会    

  

 

 

 

 

 

 

 

 

松嶺コミュニティ振興会    

平成 30年度のコミュニティ活動は、地域の課題解決に向けた協議や学習と災

害に対する自主防災について重点的事項として取り組みました。 

 また、今まで取り組んできた事業の見直しと新規事業の展開を実施し、コミュ

ニティ活動に変化を与えることができました。写真は、そば打ち体験と門松づく

りの様子です。地域の課題解決、自主防災についてはこれからも地域一体となっ

て活動を取り組みたいと思います。 

内郷コミュニティ振興会     

今年度も皆様からのご協力により、毎年恒例の事業や、新しい事業も行いつつ、3月

2 日のボウリング大会と 10 日の新社会人の集いをもって、予定していた事業をすべて

無事に終えることが出来ました。 

来年度途中から松山小学校が新校舎に移転する事により、酒田市の提案もあり、その

跡地にコミュニティセンターの移設検討を行っており、よりよいコミュニティセンタ

ーとなるように、来年度も引き続き検討を行っていきますので、ご意見ご要望があり

ましたら、ぜひ内郷コミセンまでご連絡いただければと思います。 

1/27 山寺冬まつり 

200 個の雪灯篭を 50 人の住民の

方々と作成。午後は東部中学校と

羽黒高校合唱部の演奏会を楽しみ

ました。（延べ 100人） 

これからの予定 

3/20(水) 「村山 中山 西川の雛めぐり」 

3/22(金) 「無農薬野菜をつくろう」  

発酵液づくり＝畑の仲間サークル 

3/10 親子ケーキづくり（42人） 

矢口副市長 


